

令和7年度全国地区計画推進協議会
会長挨拶

全国地区計画推進協議会会長
愛知県都市・交通局長 片桐 靖幸

令和7年度の会長就任にあたり、ご挨拶申し上げます。

本協議会は地区計画の推進方策の研究、知識の普及・啓発等を行い、魅力あるまちづくりに寄与することを目的として、平成3年6月に設立され、今年度で34年目を迎えました。

本協議会では、毎年度、会の目的に資する様々な活動を行っており、昨年度は、11月に福岡県で研修会を開催し、今年2月には対面形式での行政研究会を実施したところであります。昨年度会長でありました東京都の皆様方におかれましては、滞りなく本協議会を運営していただき、心から御礼申し上げます。

本年度も11月に仙台市にて研修会を、また来年2月には対面形式の行政研究会を予定しております。会員の皆様方にとって有意義な会となりますよう、協議会の運営を務めてまいる所存でございます。

地区計画制度は、地区の特性に応じたきめ細かいまちづくりの制度です。近年、頻発する自然災害やコロナ禍による生活様式の変化等から、都市に求められる役割も変化してきておりますが、地区計画にも様々な課題への対応が求められ、一層の創意工夫が必要となっております。

会員の皆様方におかれましては、魅力あるまちづくりの推進のため、本協議会を研究、情報交換の場として積極的に活用していただくとともに、運営につきましてもより一層のご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

令和7年8月吉日